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ATA Nº 01 – 1ª Reunião Extraordinária 2022 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, foi realizada de forma 

on line, através de grupo de aplicativo, a primeira reunião extraordinária do ano de 2022 do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural, com a participação dos conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio 

Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural da 

Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - CDRS: Galdino Flávio de Almeida Filho. Representante do 

Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária: Aldris Rogério Martins. 

Representante do Sindicato dos Empregados Rurais Assalariados de São José do Rio Preto e Região: Joana D’arc da 

Costa. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Ronaldo Aparecido Roversi. 

Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues. A reunião foi aberta pelo 

Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos e 

partiu para a pauta “Aprovação de aplicações financeiras do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário (FDA)”. 

Foram postados no grupo os relatórios Arrecadação 2021-2022, com informações do valor arrecadado no período, 

Controle Arrecadação Fundo, com o movimento consolidado e o saldo disponível para aprovação (R$ 569.048,20) e 

Aprovações 2020 02 25, com as solicitações de aprovação a serem analisadas. O Sr. Secretario explicou a 

necessidade de R$ 287.085,56 para abertura de licitação para construção de treze câmaras frias no Mercado 

Municipal e informou que a origem de parte dos recursos do Fundo foram as licitações para exploração dos novos 

box e bancas do local. Solicitou a autorização para utilização de R$ 51.984,00 como contrapartida a ser utilizada em 

convênio federal visando a aquisição de um caminhão basculante, esclarecendo que devido ao aumento do valor do 

objeto existe a necessidade de aumento no valor da contrapartida. Quanto a sobra do saldo do valor disponível para 

aprovação (R$ 229,978,64) solicitou autorização para que tais recursos possam ser utilizados nos diversos 

departamentos da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, conforme a necessidade, em obras, 

reformas, manutenção, aquisição de materiais e equipamentos, deixando-os pré-aprovados e zerando o saldo 

existente.  A partir de março, as novas arrecadações ficariam na reserva, aguardando novas aprovações. Os 

conselheiros participantes analisaram as informações e aprovaram por unanimidade a aplicação dos recursos do 

FDA. Como informe geral, comunicou a aprovação de recursos da Secretaria da Fazenda para aquisição de dois 

caminhões baú refrigerados para a merenda escolar e que foram solicitados junto ao Governo do Estado, via 

Programa Nova Frota uma motoniveladora e um trator com implemento agrícola cuja aprovação está sendo 

aguardada.  Sem mais para discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião agradecendo a participação de todos e 

eu, Cesar Augusto Fernandes, lavrei a presente ata.
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